
 

 

   CIRCONSCRIPTION        Année scolaire : 2021/2022 
           de           
SUD-OUEST et LITTORAL 
  ----------- 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

   COMMUNE : PÉAULT                           Date : 23 juin 2022 
 
   ECOLE : Charlotte MENANTEAU         Durée : 1h 

 

 

PARTICIPANTS (NOM et Qualité) : 
 

⚫ Mme ROY (directrice) 
 ⚫ M. MARIN (enseignant)    

⚫ Mme PHILIPPE (enseignante) 
⚫ M. RENAUDEAU (adjoint aux affaires scolaires) 
⚫ Mme PORCHER (représentante des parents d’élèves titulaire) 
⚫ Mme DAVIET (représentante des parents d'élèves titulaire) 
⚫ Mme VALLEE (représentante des parents d'élèves titulaire) 

 
 

EXCUSES (NOM et Qualité) : 
⚫ Mme REMOND (enseignante) 
⚫ Mme LESGOURGUES (Inspectrice de l’Education Nationale) 
⚫ Mme MOREAU (maire de Péault)  
⚫ Mme MARIN (représentante des parents d'élèves suppléante) 
⚫ M. COURONNEAUD (DDEN) 

 ⚫ Mme PETIT (Agente scolaire) 
⚫ Mme GUIBERT (ATSEM) 
 
 

   Présidente de séance : Mme ROY 
 
   Secrétaire de séance : Mme DAVIET 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

COMPTE RENDU du  
 

   CONSEIL D’ECOLE :       □  1            □  2               ■  3  

 

 

 Ordre du jour : 
 

• Approbation du précédent conseil d’école 

• Point sur les effectifs et organisation pédagogique pour l’année à venir 

• Projets et sorties réalisés et envisagés 

• Bilan financier de la coopérative scolaire 

• Travaux de l’école 

• Point sur les exercices de sécurité 

• Questions diverses (à transmettre avant le conseil) 



 

 

1) Approbation du conseil d’école du 24 mars 2022 

 

 Aucune observation particulière n'ayant été relevée suite à la lecture du procès-verbal du conseil 

d'école du 24 mars 2022, celui-ci est adopté à l'unanimité des membres présents.   

 

 

 2) Point sur les effectifs et organisation pédagogique 

 

Il y a actuellement 60 élèves à l’école. 

Les élèves sont répartis dans les 3 classes de la manière suivante :  

- 6 TPS (présents ponctuellement pour certains) + 8 PS + 6 MS + 4 GS = 24 (classe de François 

Marin)  

- 5 CP + 6 CE1 + 9 CE2 = 20 (classe d’Aurélie Roy et de Julie Remond le mardi). 

- 8 CM1 + 8 CM2 = 16 (classe de Pauline Philippe et de Julie Remond le lundi) 

 

Prévisions pour l’année prochaine : 

2022-2023 

TPS PS MS GS 
Total 

maternelle 
CP CE1 CE2 CM1 CM2 

Total 

élémentaire 

Total 

école 

3 en 

cours 

d’année 

8 7 6 

21 (+3 en 

cours 

d’année) 

4 5 8 9 8 34 

55 (+3 

en cours 

d’année) 

 

Mme Poirier et Mme Roy seront à 80% l’an prochain, nous avons demandé à ce qu’une seule et même 

personne fasse leur complément, dans l’idéal Mme Remond qui était déjà dans l’école cette année. Nous 

ne savons pas encore si cela sera possible ou non. 

 

Concernant l’année prochaine, la répartition sera la suivante : 

- TPS-PS-MS-GS : François Marin 21 élèves (+ 3 dans l’année) 

- CP-CE1-CE2 : Aurélie Roy 17 élèves avec décloisonnement des CP dans la classe de M Marin 

de 13h45 à 14h30 

- CM1-CM2 : Malvina Poirier 17 élèves 

 

3) Projets et sorties 
   

 Projets et sorties déjà réalisés cette année : 

- Lundi 4 avril, les élèves de cycle 1 sont allés en sortie à la réserve naturelle de Nalliers. 

- Les élèves de cycle 2 et de cycle 3 se rendent en ce moment tous les mardis matin à la 

piscine de Luçon pour des séances de natation d’une durée de 40min. Merci à M Blicquy et 

à M Couronneaud pour leur participation à l’accompagnement de l’ensemble des séances, 

ainsi qu’aux parents ayant accompagné ponctuellement dans les vestiaires. Il est important 

que des parents aient l’agrément piscine afin que la classe puisse continuer à s’y rendre. Il 

est proposé par M Renaudeau que les dates d’agrément soient publiées dans le Péault info. 

- Egalement, les élèves de cycle 2 et 3 ont pu bénéficier de séances d’EPS dispensées par M 

Tudeau Cédric, intervenant de la communauté de communes. 

- Lundi 9 mai, ces deux classes sont aussi allées passer une matinée sur le salon du livre 

jeunesse de Luçon. Et les élèves de cycle 2 ont pu recevoir le jeudi 12 mai, l’auteur Pog 

dans leur classe.  



 

 

- Lors de cette période, la classe de cycle 3 est allée assister à un ballet urbain proposer au 

théâtre Millandy de Luçon par le conseil général. 

- Intervention d’un pompier le vendredi 20 mai 2022 pour les élèves de cycle 3 

- Le 23 mai, les élèves de cycle 1 ont assisté au spectacle Petite ombre proposé par 

l’association Jour de fête de Mareuil. 

- Les élèves de cycles 3 ont participé à la course ELA le lundi 30 mai en faveur de la 

leucodystrophie, un don de 300€ a été fait à l’association. 

- Le vendredi 3 juin, les élèves de cycle 3 se sont rendus une matinée au collège. 

- Vendredi 17 juin, les élèves de cycle 2 sont allés à la cité des oiseaux. 

- Puis le lundi 20 juin, se sont les élèves de cycle 3 qui se sont rendus au château de 

Tiffauges. 
 

Projets et sorties envisagés cette année : 

- Sortie à la mini-forêt de Luçon sur le site de l’entreprise Louineau pour les élèves de cycle 

2 et de cycle 3. Après-midi autour de 3 ateliers : sensibilisation à la biodiversité, atelier 

d’éco-construction et activité d’entretien de la mini-forêt (désherbage) 

- Fête de fin d’année le samedi 2 juillet 2022 à partir de 14h30 

- Pentathlon pour les élèves de cycle 2 et 3 lundi 4 juillet à Lairoux. 

- Rencontre athlétique pour les élèves de cycle 1 mardi 5 juillet à Lairoux 

 

Le projet d’école à venir est en cours de validation auprès de l’inspection. Il sera présenté au premier 

conseil d’école de l’année prochaine. 

L’an prochain, une classe de découverte est envisagée, probablement en Auvergne, probablement en mai 

2023. Un devis de transport sera demandé rapidement à un transporteur scolaire afin d’anticiper à quelle 

hauteur la mairie peut déjà participer dans ce projet. 

Le RASED est intervenu au sein de l’école cette année encore et cela se poursuivra également l’an 

prochain. 

 

4) Bilan financier de la coopérative scolaire 

 

Dépenses Crédits 

Cotisation carte de dépôt : 7,30€ Vente de gâteaux Bijou : 2244,50€ 

Frais de fonctionnement OCCE : 128,70€ Vente des photos de classe : 818,40€ 

Edumoov : 24€  

Achat matériel école (bricolage, fête des 
parents…) : 112,08€ 

 

Transport sortie mini-forêt 22/10/21 : 104€  

Gâteaux Bijou : 1837,70€  

Achat goûter course ELA : 17,08€  

Photos de classe : 595,65€  

Transport sortie mini-forêt 01/07/22 : 104€  

Total des dépenses : 2930,51€ Total des crédits : 3062,90€ 

Solde du compte : 1576,64€ 

 

5) Travaux de l’école 

 

Point sur les travaux de l’école : 

Les travaux ont été réceptionnés la semaine du 13 juin, il reste encore quelques petites finitions, mais 

dans l’ensemble tout s’est très bien passé. 



 

 

Demandes de l’équipe enseignante : 

- Serait-il possible d’acheter des planches pour la bibliothèque du couloir ? Si possible avant 

le 9 juillet afin que lors du déménagement, nous puissions profiter des bénévoles 

disponibles pour nous aider à remettre les livres en place. 

La mairie est d’accord pour que les planches soient achetées, M Renaudeau et M Marin ont 

pris des mesures pour commander le matériel nécessaire. 

- Il manque des porte-manteaux pour les élèves de maternelle. Il y en aura de rajouter 

directement dans le couloir. 

- Serait-il possible d’avoir un disque dur externe afin de mettre en mémoire les documents 

liés à la direction de l’école ? 

Un disque dur externe d’1To sera commandé pour stocker les documents de direction. 

- Quand est-il prévu que la société de nettoyage passe à l’école ?  

La société de nettoyage passera à l’école avant le 9 juillet, jour prévu du déménagement. 

- L’un des ordinateurs portables de la classe mobile a un embout de câble de bloqué dans 

l’entrée audio ce qui fait qu’il n’est plus possible d’avoir de son sur cet ordinateur.  

M Renaudeau va regarder ce qu’il peut faire. 

 

6) La sécurité à l’école 

Un exercice incendie a été réalisé le 13 mai 2022. Celui-ci s’est très bien déroulé. 

Un exercice attentat-intrusion a été effectué le 6 mai 2022. Nous avons simplement signalé à l’issu de 

celui-ci la porte entre la classe de cycle 2 et la cuisine qui ne fermait pas. 

 

7)  Questions diverses 

 

La séance est levée, à 19h. 

 

Signatures :  

 

 

 

Aurélie Roy    Alizé Daviet        

     


